

Notre ami

Au mois de février, après des années de comptabilités pour les associations, notre comptable et ami est parti des suites d'une maladie...

Depuis plusieurs années, il était à la retraite et donnait de son temps pour la trésorerie dans plusieurs associations (Accor 'Danse, les motards...) et depuis fin 2012 il était devenu le trésorier du Comité départemental du Puy-de-Dôme de la Fédération Sports pour Tous et de l'association AccèSports 03).

Toujours avec un petit mot gentil, à l'écoute des autres et bienveillant, il a toujours agi avec beaucoup d'humanité surtout dans les moments difficiles. Nous avons partagé ensemble une belle aventure et un bon parcours. Il a été présent dans tous les évènements que nous avons organisés jusqu'à présent et il était sans cesse prêt à nous suivre, même dans les projets les plus fous...

Nous avons une pensée affectueuse pour sa fille et sa femme...



Danse

Sur la commune de Champssur-Tarentaine, afin de s'adapter aux directives gouvernementales, les séances de danse ont dû avoir



lieu en extérieur. A chaque séance, la météo a été de notre côté, nous permettant ainsi de se déhancher sous un beau soleil de printemps en effectuant une chorégraphie sur la musique de « jérusalema », ou sur Keen'V entre autres...



Challenge

A la demande du centre de vacances VTF, nous avons mis en place la 1ère édition du rallye du VTF St-Sauves d'Auvergne, sur un parcours couvrant le site du Domaine des Puys, agrémenté d'épreuves et de jeux qui ont fait appel à la perspicacité, aux connaissances diverses et aux sens de l'orientation des participants.

Ce rallye effectué lors d'une réunion de travail, sans notion de vitesse ni de performance physique, avait pour seul objectif de faire passer aux participants un moment agréable et convivial dans la nature. Il s'est déroulé par équipes de 5 coéquipiers en respectant les consignes sanitaires du gouvernement.



Infos

A la suite de la décision du gouvernement, les séances de marche nordique pour les séniors sont repoussées, toutefois, vous pouvez dès maintenant vous inscrire pour cette activité auprès des animateurs de l'association.

Associativement Jean-François & Astrid

